



日	曜	給食	行事予定
1	水	○	45分×6時間
2	木	○	45分×6時間
3	金	弁当	45分×6時間
4	土	/	
5	日	/	
6	月	○	45分×6時間
7	火	○	45分×6時間
8	水	○	課題テスト
9	木	○	
10	金	○	
11	土	/	
12	日	/	
13	月	○	生徒会専門委員会：教育実習 10/5 まで
14	火	○	
15	水	○	生徒会集会
16	木	○	
17	金	○	学力推移テスト
18	土	/	
19	日	/	
20	月	/	敬老の日：郡市対抗陸上競技大会
21	火	○	
22	水	○	
23	木	/	秋分の日
24	金	○	
25	土	/	阿南市中学校新人大会①
26	日	/	阿南市中学校新人大会②
27	月	○	服装デー：RRC②
28	火	○	富東人権の日
29	水	○	Jアラート
30	木	○	



タブレット持ち帰る

<生活ノートより>

▶先日、タブレットを家に持ち帰り使ってみました。まず Wi-Fi の接続設定をしました。少し上手くいかなくて、何回かしてようやく接続できました。接続ができたら、クラスボックスの中にアンケートが現れて回答することが出来ました。今後、家に持ち帰って配信された課題などをしたいと思います。どんどん便利になっていく世の中は素晴らしいと思いました。

人権講演会より

橋本先生が徳島大空襲で体験されたことを、わかりやすく、当時の様子を動画とお話をまじえて教えてくれました。

<生徒の感想より>

▶私はこれまで、戦争について考えたり、体験者の方から話を聞くということはありませんでした。しかし、今日、橋本先生の話聞いて、「戦争はどんなことがあってもしてはいけない」ということや、「平和は誰かが与えてくれるのではなく、これからの私たちが生み出していかねばならない」ということを学びました。そのようなことを学ばせていただく際に、強く印象付けられたことが2つあります。1つ目は橋本先生が動画を見せてくださった、爆弾が投下される場所のものです。私は徳島大空襲で落とされたのは、威力の大きい爆弾1つだと思っていたので、大量に落とされている当時の動画を見て、少し衝撃を受けました。2つ目は、橋本先生がつくったとおっしゃっていた、「雲一つなき青空に終戦日」という俳句です。今回、橋本先生が戦争（徳島大空襲）について語っていただき、たくさんのが学べました。お忙しい中、こんな機会をつくっていただきありがとうございました。



▶忙しい中、戦争の恐ろしさを僕たちに伝えてくださり、本当にありがとうございました。戦争の酷さや恐ろしさを身にしみて感じる事ができました。印象に残っている話は、食料についての話と空襲から逃げるときの話です。食料についての話では、戦前から食料が不足しているのかと思っていましたが、徳島ではそのようなことはなかったことに驚きました。しかし、戦後5～6年は食料が不足（配給制）していて、「雑草」なども食べていたということには、空腹のつらさが伝わってきました。小麦や砂糖がたくさん入ってきて、橋本先生のお父様が作ってくれた蒸しパンを食べたときは、それは感動したことだろうと、他人である僕も思われました。空襲から逃げるという話では、逃げることに無我夢中でそのときの周りについては知らないということで、空襲の恐ろしさが想像できるくらい伝わってきました。もし僕が、橋本先生と同じ空襲から逃げる立場であったら、もう生きるのを諦めてしまうかもしれないと、少しよくないことを思っていました。



▶「はだしになって、無我夢中に走った。」この言葉は、私がこの講演で一番印象に残っている言葉です。私は、戦争を体験したことがありません。言葉を聞いたりするだけでした。だから、戦争を体験した人の話（橋本先生の話）を聞くのが新しい扉を開けるような感じでとても楽しみでした。

実際、橋本先生の話はとても切なく、今自分が生きているのが本当に幸せなことなんだと、感じさせてもらいました。爆弾が落ちてくるあの映像はとても怖かったです。1秒に何人も死んでいく世界。考えただけで「ゾッ」とします。今、自分が生きていることは幸福の中の幸福。本当に幸せなんだと思います。「今生きていることが幸せ」この感情を改めて思い出させてくれた橋本さんに感謝です。ありがとうございました。

私も、戦争を体験していない（戦争を詳しく知らない）妹と弟に、今回感じたことを伝えたいと思います。

改めて、多くのことに気づかせていただいた講演会、ありがとうございました。～ 幸せな毎日に感謝を… ～

10月行事予定 ※予定は変更になることがあります。

- 2・3日 阿南市中学校新人大会③④
- 18日（月）阿南市中学校駅伝大会
- 20日（水）中間考査①
- 21日（木）中間考査②

保護者の皆様へ

修学旅行の業者選定会を9月に実施します。
富東祭は、非公開で実施予定です。（感染状況により、中止の場合も考えられます。）